

# CHR-Einschulungsfeier in Schichten

**Bildung** | 98 neue Fünftklässler starten an der Christiane-Herzog-Realschule in das Schuljahr / Feier in jeder Klasse

Im Foyer der Christiane-Herzog-Realschule (CHR) fand die Einschulung von 98 neuen Fünftklässlern statt. Um den Vorgaben der Corona-Verordnung zu entsprechen, galt die 3G-Regelung und jede Klasse erhielt eine eigene Einschulungsfeier.

**Nagold.** Die Feier wurde von der Klasse 7b, unter der Leitung der beiden Lehrerinnen Anja Hauser und Sibylle Kapp-Stahl, eröffnet. Sie performte ein »Rhythmical« – ein Stück, bei dem Gesprochenes mit Bewegungen begleitet wird.

Anschließend begrüßte Realschullektor Andreas Kuhn die neuen Schülerinnen und Schüler. In seiner Rede machte er deutlich, dass er den Einschnitt, den ein Schulwechsel mit sich bringe, gut nachvollziehen könne. So waren die neuen Realschüler doch vor Kurzem noch »die Großen« auf dem Pausenhof der Grundschule und sind nun an der CHR »die Kleinsten«. Trotzdem werden sie sich sicher gut in der neuen Schule einfinden und sich

bald wohlfühlen.

Ebenso begrüßte die Schülersprecherin Cathleen Fischer ihre neuen Mitschüler. Sie machte deutlich, auch die Stimme der Jüngsten sei an dieser Schule wichtig und rief die Fünftklässlerinnen und Fünftklässler auf, sich in der SMV zu beteiligen und sich aktiv mit eigenen Ideen in das Schulleben einzubringen. Ebenso bot sie den Neuen ihre Hilfe an und schloss ihre Rede mit den Worten: »Ihr könnt auch gerne immer auf die SMV und mich zukommen. Wir und alle Lehrer und Lehrerinnen helfen gerne weiter.« Außerdem hießen auch die stellvertretende Vorsitzende des Elternbeirats Marina Ederle und die Schulsozialarbeiterin Jessica Dalcolmo die neuen Schulmitglieder willkommen.

## Erstes Kennenlernen

Danach wurden die neuen Schüler in die Obhut ihrer jeweiligen Klassenlehrerinnen Corinna Martini, Sibylle Kapp-Stahl, Bettine Stehle und Regina Müller, die zuvor auch ein paar Worte an die Anwesenden gerichtet hatten, entlassen. Zusammen mit den neuen Schülerpatinnen aus den Klassenstufen 8 und 9



Die neuen Fünftklässler wurden an der CHR in einzelnen Klassenverbänden zur Einschulungsfeier geladen.

Foto: CHR

gingen die Klassen dann für ein erstes Kennenlernen in ihre Klassenzimmer.

Die Eltern begaben sich derweil in einen anderen Raum, in dem sie von Konrektor Bernd Jung begrüßt und

mit organisatorischen Informationen versorgt wurden. Da die Eltern einen wichtigen Teil der Schulgemeinschaft bilden, ist es auch für sie bedeutend, Kenntnis über wichtige Personen der Schule, die

Stunden- und Vertretungspläne, das digitale Schwarze Brett, schulinterne Kommunikationsmittel, Coronaregelungen an der Schule oder das Schulleitbild zu haben.

Nach circa einer Stunde

verließen die neuen Fünftklässler zusammen mit ihren Eltern wieder das Schulgelände. Die obligatorische Schulführung durch die Paten und Patinnen wird im Laufe der Woche nachgeholt.